

Lazismu Raih Moeslim Choice Award 2019

Jum'at, 13-12-2019

MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA - Kelahiran adalah peristiwa penting tentang awal sesuatu itu berada. Sebagai ihwal keberadaan yang penting, kelahiran bagi media seperti Moeslim Choice merupakan langkah perencanaan. Karena itu, melalui peringatan milad yang kedua, Moeslim Choice menggelar perhelatan akbar Moeslim Choice 2019, di Gedung Kesenian Jakarta (GKJ), Jakarta Kamis (12/12).

Pada momen ini sejumlah tokoh terkemuka, lembaga-lembaga yang bergiat di ekonomi syariah, budayawan, seniman, pemerintah daerah dan tokoh lainnya hadir dalam peringatan milad Moeslim Choice yang kedua. Teguh Santosa, pendiri Moeslim Choice dalam sambutannya mengatakan, ini ulang tahun yang kedua, mewakili sahabat saya Usman Rizal yang juga master mind dibalik keberadaan Moeslim Choice, mengucapkan terima kasih atas kehadiran para tamu undangan.

“Moeslim Choice harus menjadi bagian dari spirit persatuan umat dan bangsa. Ini sejalan dengan Moeslim Choice Award 2019 yang mengangkat tema “Umat Bersatu Negara Maju,” paparnya.

Dari sejumlah tokoh nasional yang menerima Moeslim Choice Award 2019, dua tokoh penerima yang menyita perhatian Ketua MPR Bambang Soesatyo dan Muhammad Jusuf Kalla. Bambang Soesatyo malam itu didapuk sebagai salah satu kategori figur demokrasi.

Sementara M. Jusuf Kalla, dipilih sebagai Lifetime Achievement, sebagai tokoh yang menerima penghargaan atas dedikasinya dalam dunia politik dan mengembangkan bisnis dengan elegan. Sekaligus menyempurnakan dan menutup masa baktinya sebagai Wakil Presiden RI periode 2014-2019.

Pada ajang ini juga, Moeslim Choice Award 2019, memilih lembaga-lembaga filantropi yang berkhidmat dalam Humanitarian Institution. Lembaga-lembaga tersebut antara lain, Rumah Zakat, Lazismu dan Yayasan Damandiri.

Lazismu sendiri menerima Moeslim Choice Award 2019 dalam Humanitarian Institution berkategori Best Performance untuk Lembaga Sosial Kemanusiaan dalam Pemberdayaan Ekonomi Kecil (Mikro) dan Menengah.

Direktur Utama Lazismu, Hilman Latief, mengatakan, ini penghargaan yang keempat diperoleh Lazismu pada tahun 2019. “Diberikan oleh Muslim Choice Magazine di Jakarta,” katanya.

Moeslim Choice Award 2019, memberikan penghargaan kepada para penerima dalam beberapa kategori, antara lain figur demokrasi (Democracy Figures), Good Government, Ulama, Artist, Humanitarian Institution, Sharia Financial Institution, serta Hajj and Umrah Organizer.

Sumber: (na)